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① 老人ホーム、介護施設への入所状況について 

 健康で長寿を目指すことは町民の願いであり、健康ポイント事業も開始されました

が、介護を必要とする人の増加は高齢化社会では大きな課題であると思います。また、

高齢の為一人では暮らせない人、自宅で家族が介護していく上で介護サービスを利用

しながら生活されている人の中には、老人ホーム、介護施設に入所を希望しているが、

待機の状態、入所できる施設が無いという声も聞きます。そこで本町の現状について

お伺いします。 

（１）養護老人ホーム、特別養護老人ホームの入所状況について 

（２）待機の状況がある場合の解決策について 

 

② 小中学校のエアコン設置について 

 地球温暖化の影響で毎年気温が上昇しています。特に今年は全国では４０度を超え

る地域もあり、猛暑ではなく酷暑と表現されています。長崎県はエアコン設置率が全

国平均を大きく下回っている状況ですが、「教育の町ながよ」として早急に対応しな

ければいけないのではないかと考えます。そこで次の点についてお伺いします。 

（１）小中学校のエアコン設置率について 

（２）教室内の適温基準を超えている日の対応について 

（３）熱中症の発生件数について 

（４）エアコン設置の時期について 

 

 


